

# DELEGACIÓN DE ALUMNOS -ESIPTO.REAL-

## #CruzoConMiedo

Conste por el presente documento que la Delegación de Alumnos de la Escuela Superior de Ingeniería (ESI) de Puerto Real de la Universidad de Cádiz, en adelante conocida como la Delegación, para la defensa y representación de todos los alumnos de la Escuela,

EXPONE que se han recibido testimonios, comentarios y quejas por parte de alumnos de la ESI que tienen que cruzar día tras día desde el apeadero de trenes "Las Aletas" a través de una carretera sin arcén, escasa visibilidad y, en general, condiciones de peligro, para llegar hasta la ESI, su centro de estudios.

Por ello, la Delegación se ve en el deber moral de comunicar estas inquietudes a todas las partes influyentes y/o interesadas, y hacer todo lo posible por conseguir una solución. Para ello, la Delegación ha desplegado una campaña en redes sociales bajo el lema *#CruzoConMiedo*, haciendo alusión al hecho de cruzar la autovía CA-32, bien atravesándola o bien haciendo uso del actual puente (no peatonal), que separa el apeadero del Campus Universitario de Puerto Real.

La segunda acción tomada es el llevar a cabo una manifestación el día 10 de Mayo de 2016 con OBJETO de:

1º Comunicar a la ciudadanía del entorno de la Escuela Superior de Ingeniería los problemas con los que se encuentra un estudiante universitario para llegar a su centro de estudios.

2º Evidenciar la debilidad del sistema de transportes entre ciertas ciudades / localidades y la ESI, un edificio apartado del campus de Puerto Real, así como del propio Puerto Real. En la actualidad, las personas con discapacidad se ven obligadas a usar el transporte privado, pudiendo aprovecharse el tren como medio de transporte alternativo.

3º Dar a conocer a todas las administraciones competentes la necesidad y urgencia de la construcción de una pasarela entre Las Aletas y la Escuela Superior de Ingeniería.

La Delegación se considera una organización sin ánimo de lucro, y sin tendencias políticas ni religiosas, que aboga por la participación de todos los afectados que quieran unirse a la consecución de los objetivos mencionados, siempre que aquellos no impongan tendencias políticas ni religiosas, y no quieran sacar -ni saquen- algún tipo de provecho que no sea la construcción de una pasarela entre la ESI y Las Aletas.

25 de abril de 2016

Eliezer López Rodríguez  
Delegado de Centro de la ESI